
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８：１５分「しおん橋ひろば」に全員集合‼校長先生の「がんばるぞ!!」に 

「オー!!」の掛け声で元気よくスタート！ 

富士中   弥生が丘地域合同クリーンデー 
                 参加者：生徒＋顧問の先生＝７０名 

                          実施日：令和元年１２月８日（日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

７０名 

富士中生徒会、弥生・富士両小学校児童会が交流会で提案・企画していただき、 

平成27年に始まった、子ども達と地域合同クリーンデーも今年で５年目となりました。 

年を追うごとにその内容もますます充実したものとなってきました。清掃活動を通じて 

子ども達と地域住民との交流が図られ、この取組みの目的が達成されつつあります。 

災害発生時や、異常事態に遭遇した時、きっとお互いに助け合おうという気持ちが 

育まれる事と思います。                  弥生が丘自治会 生活環境部 
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丁 目 清 掃 場 所 部活名 （人数） 引率先生（敬称略） 

１・２丁目 弥生が丘 2 丁目児童公園、弥生マンション遊歩道 女子テニス（１６） 山口・窪田 

３丁目 弥生が丘 3 丁目児童公園 剣道    (１2 ) 稲葉 

４丁目 弥生が丘 4 丁目児童公園 女子バスケ (１2 ) 田中 

５・６丁目 弥生が丘５丁目グリーンロード、６丁目桜並木 吹奏楽    (１8 ) 橋口 

3丁目児童公園 

４丁目児童公園 

５丁目グリーン広場 ごみ袋の山・山・・ 

２丁目児童公園 

５丁目グリーンロード 



 

 

 

 

 

（生徒・地区長感想文） 

富士中生徒 

・私たちが日曜日に１．２時間協力しただけで地域の方がとても喜んでくれてうれしかった。

また、こういう機会をつくっていけたらよいと思いました。 

・今日は掃除だけでなく、地域の方とも話す機会になってよかったです。このような地域での

活動がないとなかなか話す機会や交流することができないのでとてもよい経験になりまし

た。３・４丁目公園を掃除したのですが６袋分そうじできて、その場所がとてもきれいにな

りました。みんなで協力してきれいにできたと思うのでとても達成感があったしうれしか

ったです。 

・落ち葉拾いをしていた時、地域の方が関西大会のことをほめて下さってとてもうれしかっ

たです。掃除だけでなく地域の方との交流があることはとても良いことだなと思いました。 

・最初は落ち葉ばっかりだったけど終わる頃にはなくなっていて心がきれいになった気にな

りました。地域の人が優しくしてくれてすごくうれしかったです。 

・地域の方々と交流できて楽しかった。みんなで協力してとってもきれいになった。楽しかっ

たし、やりがいを感じたので、また来年もやりたい。 

・今年も地域の方々と一緒に公園をきれいにできてよかったです。みんなで協力してすぐに

きれいになりました。地域の人からも｢ありがとう｣と感謝してもらえ、すごくうれしい気

持ちになりました。 

・地域の人といっぱい話せてとても楽しかった。掃除をすることで地域に貢献できてとても

良かった。 

・始めは、大きなごみ袋がうまるかなと思っていたけど、始まってすぐに袋がいっぱいになっ

て、達成感を感じました。地域の人とも交流できたので、良い経験になりました。 

・地域の方々とコミュニケーションをとれて非常に有意義な時間を過ごせました。地域の方

が「金賞おめでとう。来年も頑張ってね」と応援してくださったので、これからも地域の方

の期待に応えられるように頑張ろうと思います。 

１丁目 

近内地区長 

・皆さんの協力のおかげで、遊歩道脇に溜まっていた落ち葉をキレイに片付けることができ

ました。クリーンデーは地域の方と触れ合う有意義な機会にもなりますので都合が合えば 

 参加していただき、自分たちが住んでいる地域の環境を良くしていきましょう。 

２丁目 

上野地区長 

・富士中テニス部の生徒さんに児童公園を主に、弥生小側道も清掃して頂き大変綺麗になり

ました。ありがとうございました。又、皆さんとの触れ合いもできて良かったです。 

勉強・部活頑張ってください。 

３丁目 

秋山地区長 

・寒い中、児童公園の清掃に協力していただいて、ありがとうございました。おかげさまで綺

麗な公園で新年を迎えられます。天真爛漫な富士中の生徒さんとのふれあいで元気をいた

だきました。 

４丁目 

湯谷地区長 

・バスケット部と剣道部の皆さん、明るく元気に清掃 ONE TEAM。特に公園への道から良

く見える斜面が見違えるように綺麗になりました。協力ありがとうございました 

５丁目 

菊池地区長 

・中学生の皆さんに手伝っていだたき、落ち葉でいっぱいのグリーンロードが見違えるほど

綺麗になりました。有難うございました。私達も地域の一員としてこれからも富士中学校

の皆さんを応援していきたいと思います。 

６丁目 

伊藤地区長 

・富士中生の皆様、寒く朝早い時間に集まり頂きありがとうございました。皆様がお掃除して

くれた箇所とっても綺麗になっていました。地域の皆様と少しでも交流して頂けましたで

しょうか？私は皆様の明るい笑顔に元気をもらいました。ありがとうございました。部活

動、頑張ってください。 

生活環境部 

西中部長 

・毎年、12月のクリーンデーで富士中の皆さんと一緒に、ワイワイガヤガヤ（失礼！）と清

掃活動をするのを楽しみにしています。これからも富士中、地域それぞれの行事を通じて

交流を図ってゆきましょう。街なかで出会ったときは、お互い「ニコニコデー」を実践しま

しょう。ありがとうございました。 

 

生徒からは「地域の人と話せた、コミュニケーションがとれた、交流でき

た、協力できた、心もきれいになった、達成感があった・・・」との素直

な声が多く寄せられました。地域の方からの「関西大会の話題、金賞おめ

でとう、ありがとう・・・」の言葉はどれだけ部活生徒の励ましになった

ことでしょう。地区長さんはじめクリーンデーに参加いただいた地域の皆

様のお気遣い、ご協力ありがとうございました。０    生活環境部長                        
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